

Abrió la puerta una chica rubia, alta delgada y muy guapa.

Me acerqué apunté... entonces vi que mi tío le tendía una bolsa llena de bombones, sonreí y disparé. Mi trabajo estaba hecho. Entonces aparecí de nuevo en casa de Cupido y leí la nota que había en la puerta:

Escribía en un papel lleno de corazones, y no me sorprendió.

*"Cristal, si estás leyendo esto es porque has cumplido tu misión. Quiero decirte que has sido mi mejor (y única, para qué ocultarlo) discípula, alumna o como quieras llamarlo, cuando termines de leer esta carta serás enviada a tu casa, un abrazo. Cupido"*

Entonces aparecí de nuevo en mi casa, supongo que esto había terminado y estaba "despedida". Al mes siguiente mi tío vino a mi casa a cenar acompañado de la chica a la que entregó los bombones y a la que yo lancé la saeta.

-¡Ey, Cris, guapa! Ven, quiero presentarte a Marta, mi novia. ¡Ah! Hoy ha aparecido esto para ti en mi puerta.

Era un sobre rosa, yo ya sabía de quién era, aunque no lo dijese por ningún lado La abrí y leí:



*"Querida Cristal: Gane la prueba de tiro con arco, y con diferencia. La próxima vez que necesite ayuda te llamaré. Te envío una caja de bombones y helado, que sé que a los humanos os gustan mucho. Un beso:*

*Cupido*

*PD: Los bombones y el helado están en tu habitación."*

Y allí estaban, eran los bombones más ricos del mundo, el helado estaba delicioso. Espero sinceramente volver a ve a Cupido alguna vez y ¿Quién sabe? A lo mejor nos volvemos a encontrar y me pide ayuda de nuevo.

Tamara Haro Martínez

6ª Finalista del Concurso de Coca - Cola 2010/ 2011